



Exigen diputadas libertad de Kenia Hernández, activista e indígena amuzga

CIUDAD DE MÉXICO.- Diputadas de Morena exigieron a las autoridades correspondientes liberar a la activista e indígena amuzga Kenia Inés Hernández Montalván, quien fue privada de su libertad en 2020 por protestar pacíficamente.

Asimismo, hicieron un llamado a representantes de Caminos y Puentes Federales de Ingresos y Servicios Conexos (Capufe) a que se reúnan con las y los legisladores para arribar a un acuerdo integral reparatorio para la defensora.

En rueda de prensa, acompañada de legisladoras y activistas, la diputada Xóchitl Nashielly Zagal Ramírez (Morena) externó su total respaldo a las acciones que se están haciendo desde las colectivas que buscan la libertad de Kenia, una abogada, feminista, indígena amuzga, defensora de derechos humanos y madre, que, desde el 2020 está encarcelada, actualmente en el penal de Nezahualcóyotl Sur.

Aseguró que su "único delito ha sido protestar, ejercer su derecho a la libre expresión y a la manifestación y esos derechos consagrados en la Constitución (...) Kenia no está sola; además de las diputadas que estamos aquí, más de 400 organizaciones civiles exigen su libertad", externó.

<https://almomento.mx/exigen-diputadas-libertad-de-kenia-hernandez-activista-e-indigena-amuzga/>